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Istituto Comprensivo Statale  “Montagnola - Gramsci” 

Scuola Media “Antonio Gramsci” 
 

Verbale del Consiglio degli Studenti n. 2 – 6 dicembre 2019 
 

In data venerdì 6 dicembre 2019, dalle ore 11 alle ore 12, nell’Auditorium al piano primo della 
Scuola Gramsci, si riunisce per la seconda seduta di insediamento il Consiglio degli Studenti della Gramsci, 
con il seguente ordine del giorno: 1- Prime proposte del consiglio degli studenti; 2-Varie ed eventuali. 
Gli insegnanti referenti del progetto, prof. Luca Dal Poggetto e prof.ssa Monica Martini, danno inizio al 
consiglio. 
I consiglieri sono tutti presenti, tranne ***, della 2° A, che, secondo il Regolamento approvato nella 
scorsa seduta, viene sostituita dalla compagna ***, che aveva ricevuto più preferenze nelle votazioni 
dopo Adele.  
Per quanto riguarda la classe 1°B e 3°D, in cui erano state elette due ragazze a pari merito, intervengono 
al consiglio rispettivamente *** e *** 
Presiedono la riunione la professoressa Martini il professor Dal Poggetto. 
*** si offre come segretario verbalizzante. 
Vengono subito in luce delle problematiche legate al malfunzionamento delle LIM in varie classi: in 
parecchie manca la penna; è difettoso l’audio e mancano le casse in 1° A; in 2° A è rotto il telecomando; 
in 3°A non funziona il touch; anche in 3°B l’audio non è ottimale; ci sono problemi di software in 3°D. 
Anche alcuni computer dell’aula di informatica non funzionano. Tutte queste richieste andranno girate alla 
professoressa Bianconi, responsabile dell’informatica della scuola. 
Si insiste sulla necessità che le aule vengano dotate di tende, visto che la luce spesso disturba la visione 
di filmati e immagini sulle LIM. 
Molte finestre e molte porte sono difettose, e non chiudono bene, o risulta impossibile aprirle: viene 
dunque affermato che sarebbe auspicabile una manutenzione di esse, dopo un controllo accurato del loro 
stato. 
Il professor Dal Poggetto comunica che il bando per la fornitura di merende non è ancora partito, quindi 
essa non potrà cominciare prima di gennaio. 
I consiglieri lamentano ancora che manca la carta igienica nei bagni dei maschi al piano superiore, in 
entrambi in quello inferiore, e anche in quelli della palestra. 
Viene fatto presente anche che spesso nei bagni manca il sapone, o, se c’è, è annacquato, pertanto viene 
richiesta una fornitura più costante di esso. 
Viene anche sottolineata che la pulizia dei bagni e delle aule è carente: ci sono gomme da masticare sotto 
i banchi, e i pavimenti sono spesso sporchi. 
 
Altre richieste che vengono avanzate riguardano il posizionamento di specchi in palestra e una scatoletta 
di gessi in ogni classe, in modo da non dover interrompere le lezioni per andarli a prendere presso i 
custodi. 
 
La seduta si conclude alle ore 11,50    Il segretario 
        ***  


